
Ce qui me rend heureuse,

actuellement, c'est la réussite de

ma fille dans ses études... malgré

l'absence de son papa (je l'ai

élevée seule), elle est devenue une

jeune fille épanouie, équilibrée, et

pleine d'ambitions ! Je suis très

fière d'elle... elle a quand même

réussi son bac avec une mention

"bien" (15,6 de moyenne) ... Voilà,

c'est un ptit bonheur, mais très

important à mes yeux.

Valérie 43 ans Laval

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

